

## Aus der Arbeit des Gemeinderates

### Jahresabschluss 2017 beschlossen und Finanzzwischenbericht 2020 vorgelegt

Ungewohnt startete die jüngste Remchinger Ratssitzung. Da die Feuerwehr-Hauptversammlung nicht stattfinden konnte, ehrte Bürgermeister Luca Wilhelm Prayon Marcel Hüttner für zehn und Dieter Seemann (beide Abteilung Süd) für 30 Jahre aktiven Feuerwehrdienst. Gleichzeitig betonte Prayon, dass

2019 mit 97 Alarmierungen das Rekordjahr in der Geschichte der Wehr gewesen sei. Er betonte, dass trotz der Corona-Pandemie die Einsatzbereitschaft der Freiwilligen Feuerwehr Remchingen immer gegeben war und sprach auch der gesamten Wehr hier seinen Dank aus.



Für ihren langjährigen aktiven Dienst ehrte Bürgermeister Luca Wilhelm Prayon (rechts) die beiden Feuerwehr-Kameraden Marcel Hüttner (links) und Dieter Seemann. Foto: Zachmann

### Finanzzwischenbericht für 2020 vorgelegt

Spürbar, aber wohl weniger schlimm als befürchtet trifft die Krise den aktuellen Remchinger Doppelhaushalt, zumindest mit Blick auf den von Kämmerer Gerd Kunzmann präsentierten Finanzzwischenbericht 2020. Lag die Gewerbesteuer vor Corona mit 6,3 Millionen Euro auf dem Vorjahresniveau, wurde sie durch die Krise auf 4,8 Millionen abgeschwächt (geplant waren fünf Millionen). Allerdings gibt es einen von Bund und Ländern beschlossenen Ausgleich der wegfallenden Gewerbesteuereinnahmen. Aktuell 1,3 Millionen Euro Mindereinnahmen gibt es bei der Einkommenssteuer. Beim Freibad (statt 190 000 Besuchern in Spitzenjahren corona-bedingt nur 46 000) und der Kulturhalle rechnet Kunzmann mit jeweils rund 150 000 Euro weniger. Das Altenpflegeheim durfte einige Zimmer nicht nachbelegen, während sich im Forst die Trockenheit und der Käfer bemerkbar machten. Von 8,4 Millionen Euro vorgesehenen Investitionen seien 60 Prozent bisher vollzogen, so Kunzmann, der mit leichten Verschlechterungen, aber vor allem durch die Gewerbesteuer-Ersatzleistungen mit einem Abschluss nahezu wie geplant rechnet.

### Jahresabschluss 2017 vorgelegt und beschlossen

Rechnungsamtsleiter Gerd Kunzmann präsentierte die Ergebnisse für 2017. Auf die Veröffentlichung in den amtlichen Nachrichten wird verwiesen.



Begonnen haben die Arbeiten zur Erweiterung des Neubaubereichs beim Friedhof Wilferdingen um eine weitere Grabreihe. Nach Absprache mit dem Landratsamt war ein Baubeginn parallel zur Änderung des Bebauungsplans möglich. Foto: Reichert